



Houston Brick Club

Por Tim Howell

¡Hola desde Houston Brick Club! Somos un grupo de AFOLs ubicados en Houston, Texas, EE.UU. y sus alrededores. Mucha gente piensa en todos los tejanos como vaqueros y vaqueras, y aunque las botas y los sombreros grandes pueden aparecer ocasionalmente en nuestras reuniones, en realidad tenemos una amplia gama de miembros que incluyen maestros, ingenieros, profesionales médicos, estudiantes, padres que se quedan en casa, artistas y mecánicos. Muchos de nuestros miembros son hábiles constructores de MOCs, mientras que algunos simplemente coleccionan sets, y a otros no les gusta otra cosa que sentarse y clasificar las piezas sueltas. Estamos abiertos a todos los que disfrutan de los productos LEGO de una forma u otra.

Los AFOLs del área de Houston se han estado reuniendo y realizando exhibiciones desde al menos el año 2012. Originalmente nos reunimos como parte del grupo estatal llamado TexLUG. A medida que se unieron más miembros en diferentes ciudades de Texas, se formaron LUG locales. TexLUG-Houston se convirtió oficialmente en un LUG separado a principios de 2018 y luego cambiamos el nombre del grupo a Houston Brick Club.

Los miembros de Houston Brick Club (HBC) están actualmente ocupados organizando Brick Rodeo, una convención y exhibición familiar de LEGO que se llevará a cabo en el área de Houston

del 22 al 25 de julio de 2021. Fans de LEGO de todo Texas, Estados Unidos e incluso otros países vendrán y mostrarán modelos únicos construidos con ladrillos LEGO, asistirán a presentaciones y talleres, participarán en juegos y socializarán con otros fans del sofisticado sistema de ladrillos entrelazados. Este es un evento de voluntarios sin ánimo de lucro. Además de nuestros miembros, los AFOLs de TexLUG, DFWLUG, TexLUG-SA y Texas Brick Railroad también ayudarán en el programa de la exhibición. Si bien esto se está planeando actualmente como un evento presencial, la situación de la pandemia se está monitoreando con diligencia y haremos los ajustes necesarios. Puede encontrar más información en www.BrickRodeo.com y siguiendo a #BrickRodeo en las redes sociales. Todos los fans de LEGO son bienvenidos, ¡y esperamos verlos allí!

HBC siempre ha tenido fuertes actividades en persona. Disfrutamos reuniéndonos para hablar

sobre temas de LEGO, compartir piezas y técnicas de construcción y socializar. Nos divertimos mucho haciendo exhibiciones para el público y hablando con los visitantes. Los miembros de HBC ofrecen exhibiciones unas diez veces en un año normal en una amplia gama de eventos y lugares. Hemos tenido entre 20 y 25 miembros exhibiendo MOCs en una convención anual de cultura pop de tres días que generalmente atrae a alrededor de 50,000 visitantes, y hemos tenido dos miembros exhibiendo durante un día en una pequeña biblioteca. También exhibimos en Maker Faires, eventos de cultura pop de escuelas secundarias, un museo infantil y un hospital infantil.

HBC ha participado en varias actividades caritativas a lo largo de los años. Algunos de ellos han estado construyendo coronas navideñas con piezas de LEGO para donarlas a una subasta benéfica de un hospital, recolectar sets de LEGO, otros juguetes y donaciones monetarias o





realizando exhibiciones de MOCs en el hospital infantil. Estas exhibiciones hospitalarias son algunos de nuestros eventos más gratificantes. Nos instalamos en una amplia pasarela peatonal durante el día y los pacientes, las familias y el personal se emocionan al ver las construcciones con ladrillos LEGO mientras pasan. A menudo, el personal del hospital nos dice que se puede oír por todo el edificio “¡los constructores de LEGO están aquí!”

Actualmente estamos trabajando en un modelo del centro de Houston construido con ladrillos LEGO. Dirigido por un miembro que es fan de la arquitectura a microescala, este modelo cubrirá al menos veinte baseplates de 32x32 e incluirá aproximadamente 40.000 piezas. Muchos miembros diferentes del Club están construyendo edificios individuales, parques y otras características en una base modular para que todo se pueda combinar fácilmente. Aunque



el progreso se ha ralentizado por la actual incapacidad de reunirse en persona, esperamos que esto se complete para el Brick Rodeo en julio de 2021.

Como en la mayor parte del mundo, 2020 requirió que nos adaptamos a una nueva forma de estar juntos. Cambiamos nuestra convención de verano a un evento en línea usando Zoom. En lugar de exhibiciones y actividades en persona, tuvimos dos días de presentaciones en video. Si bien extrañamos la interacción en persona, atraemos espectadores de muchas más áreas de las que esperábamos (¡incluidos Costa Rica e Israel!). También nos emocionó tener a cuatro miembros de The LEGO Group desde Connecticut y Dinamarca.

Durante la mayor parte de 2020, celebramos nuestras reuniones mensuales regulares por videoconferencia. Para 2021, esperamos que las actividades en persona vuelvan a ser posibles en algún momento. Puede encontrar más información en HoustonBrickClub.com o busque Houston Brick Club en Facebook.

Esperamos que todos ustedes se mantengan a salvo, jueguen bien y sigan encontrando nuevas formas de entretenerse con los ladrillos LEGO.

